

2024-09-03

## Reconocen a 5 nuevos pueblos originarios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/09/02/reconocen-a-5-nuevos-pueblos-originarios/>

Visitas

### REDACCIÓN

### GRUPO CANTÓN

El Instituto Electoral capitalino (IECM) y la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes (SEPI) iniciaron los trabajos para definir los territorios de 5 nuevos pueblos originarios, recién reconocidos en la capital del país.

Estos pueblos, registrados el 9 de agosto, son La Candelaria, en la Alcaldía Coyoacán; Cuauhtepac, en la Gustavo A. Madero; Iztacalco, en la demarcación del mismo nombre, y Peñón de los Baños y Mixiuhca, en la Venustiano Carranza.

El reconocimiento oficial permitirá que estos pueblos reciban un trato diferenciado en temas de participación ciudadana. Esto incluye una interlocución directa con sus autoridades tradicionales y la adaptación de los procesos de organización y toma de decisiones comunitarias.

La presidenta del IECM, Patricia Avendaño, subrayó la naturaleza multidisciplinaria de este proceso, ya que involucra la organización, participación ciudadana, al área jurídica y sistemas informáticos, entre otros aspectos.

Por su parte, Laura Ruiz, titular de la SEPI, destacó la importancia de esta colaboración con el IECM, para asegurar que los nuevos pueblos tengan una representación adecuada en los procesos de participación ciudadana y en la asignación del presupuesto participativo.

### TE PUEDE INTERESAR

Se impacta contra poste de luz y muere